

Vereine

Von BZ-Redaktion
Mi, 25. Mai 2022
Schopfheim

TTC SCHOPFHEIM-FAHRNAU Tischtennis-Nachwuchs spielt Vereinsmeister aus



TTC Schopfheim-Fahrnau:
Apostolos Christoforou, Carla Dombrowski und Linus Mertens
(von links) waren erfolgreich. Foto: Wolfgang Maier

22 Teilnehmer in vier Klassen, tolle Wettkämpfe und einige Überraschungen gab es bei den Meisterschaften des Schopfheimer Tischtennis-Nachwuchses. Ein Debüt gab es bei den Mädchen: Sie spielten mit vier Teilnehmerinnen bei den Schülern (13 Teilnehmer) mit, wurden aber getrennt ausgewertet – so wurde erstmals eine Meisterin ermittelt. Und für die Anfänger gab es eine eigene Turniergruppe. Für ein besonderes Highlight sorgte die 11-jährige Carla Dombrowski. Sie schlug im Finale unerwartet Apostolos Christoforou und wurde damit gleichzeitig Siegerin bei den Mädchen und bei den Schülern. Gleichzeitig konnte sich Apostolos Christoforou in der Klasse der Jugendlichen gegen die älteren Mitbewerber durchsetzen und wurde damit Jugendmeister. Bei den Anfängern gewann Linus Mertens. Für Jugendleiterin Franziska Schwarz und ihr Team war das Turnier, auch dank viel Publikum mit Eltern und Geschwistern, ein lebendiges Erlebnis und eine Bestätigung der engagierten Jugendarbeit des Vereins, teilt der Tischtennisclub Schopfheim-Fahrnau in einer Presseinfo mit.